

Otro atentado contra Caño Limón-Coveñas

Nuevo atentado en contra del oleoducto Caño Limón-Coveñas se registró ayer al mediodía, esta vez en la vereda La Pajuila, Saravena, Arauca. De acuerdo con Ecopetrol, el crudo está contenido en el cráter, por lo que no se causó afectación a las fuentes hídricas. Este es el décimo ataque que sufre el tubo en lo que va corrido del año, el anterior ocurrió hace cinco días a la altura del kilómetro 80+546 metros, donde se ocasionó el derrame de petróleo. Las autoridades no responsabilizaron al responsable del atentado de ayer, pero se presume que fue el Eln.